



7 Pièces

175 m²

Réf. N-40860

1 950 000 €

Peille

Maison à vendre (06440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité Saint-Martin de Peille, à 5 minutes de La Turbie et à 15 minutes de Monaco, venez découvrir cette magnifique villa d'architecte de 175 m² élevée de deux niveaux et édifiée sur un magnifique jardin paysager de 2177 m² avec piscine. Elle se compose au rez-de-chaussée d'un salon/salle à manger ayant accès à une grande terrasse bénéficiant d'une très belle vue sur les collines environnantes, d'une cuisine américaine aménagée et équipée et d'un wc invités. Au rez-de-jardin, une seconde cuisine équipée avec accès à la piscine, 4 chambres dont une chambre de maître avec dressing, salle de ...

Sole agent Saint-Martin de Peille, 5 minutes from La Turbie and 15 minutes from Monaco, come and discover this magnificent architect-designed villa of 175 sqm on 2 levels, set in a magnificent landscaped garden of 2177 sqm with swimming pool. The ground floor consists of a living/dining room with access to a large terrace boasting stunning views of the surrounding hills, an open-plan fitted and equipped kitchen and a guest toilet. On the garden level, a second fitted kitchen with access to the swimming pool, 4 bedrooms including a master bedroom with dressing room, bathroom and toilet, ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

